

## ABSTRAK

**Fadhilla Imanda Azzahra. 2021. Pengembangan Multimedia interaktif berbasis Macromedia Flash 8 Pada Pembelajaran Tematik Terpadu Tema 8 Subtema 2 Kelas IV SDN 32 Bungo Pasang Kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui validitas, praktikalitas dan efektifitas multimedia interaktif berbasis macromedia flash 8 pada Pembelajaran tematik terpadu tema 8 subtema 2 di SDN 32 Bungo Pasang.

Jenis penelitian ini adalah R&D (*Research and Development*). Artinya adalah penelitian yang mempertanggungjawabkan hasil produk yang baru atau penyempurnaan produk yang telah ada. Penelitian ini menggunakan model pengembangan 4-D. Terdiri dari *define, design, development, dan disseminate*. Subjek dari penelitian uji coba yaitu 3 ahli, 1 guru kelas IV serta 12 siswa kelas IV SDN 32 Bungo Pasang. Subjek dari penelitian penyebaran yaitu 1 guru kelas IV dan 15 siswa kelas IV SDN 24 Jati Gaung. Instrumen yang digunakan adalah lembar validasi ahli, angket respon guru dan siswa,

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Multimedia interaktif berbasis macromedia flash pada tema 8 subtema 2 di SD dinyatakan sangat valid dengan nilai rata-rata ahli media 90,6%, ahli materi 92% dan ahli bahasa 88%, (2) Respon guru dan siswa terhadap uji coba multimedia interaktif berbasis macromedia flash pada tema 8 subtema 2 di SD memperoleh kategori sangat praktis dengan nilai rata-rata respon guru 92,5% dan respon siswa 88% (3) Respon guru dan siswa terhadap penyebaran multimedia interaktif berbasis macromedia flash pada tema 8 subtema 2 di SD memperoleh kategori sangat praktis dengan nilai rata-rata respon guru 95% dan respon siswa 82,6%. (4) Media dinyatakan efektif setelah dilakukan uji efektifitas dilihat dari hasil persentase ketuntasan nilai siswa pada SDN 32 Bungo Pasang yaitu 83% dengan kategori tinggi dan pada SDN 24 Jati Gaung yaitu 86% dengan kategori sangat tinggi.

**Kata Kunci:** Pengembangan, Macromedia Flash, Model 4-D